

"meine persönlichen Favoriten" sind Beach-Ortsmeister 2014

11.08.2014 21:58 von Bernhard Brandstetter

Bei traumhaften Wetter fanden am 9. August 2014 die Beachvolleyball-Ortsmeisterschaften 2014 statt. Insgesamt nahmen beachtliche 22 Mannschaften bei der diesjährigen Auflage teil, was zugleich wieder einen neuen Teilnehmerrekord ergab. Nach den Vorrundenspielen im Juli sowie den Finalspielen am Finaltag kam folgendes Endergebnis zustande:

- 1. Platz:** meine persönlichen Favoriten (Dan Neatu, Markus Panhofer, David Grünsteidl)
- 2. Platz:** Team Manuel Buchberger (Manuel Buchberger, Peter Ciarnau, Michael Leonhartsberger)
- 3. Platz:** Fürnhämmers (Hannes Fürnhammer, Lukas Fürnhammer, Christoph Fürnhammer, Daniela Heimel)
- 4. Platz:** Sommerhäusler (Georg Kirchhofer, Michael Weber, Christian Abenteuer)



(Ortsmeister 2014: David Grünsteidl, Dan Neatu, Markus Panhofer)

Die Sektion Beachvolleyball bedankt sich bei allen TeilnehmerInnen und HelferInnen und hofft auf ein Wiedersehen im Jahr 2015.

Hier gehts zum Fotoalbum --> [BEACHVOLLEYBALL-ORTSMEISTERSCHAFT 2014](#)

Sportliche Grüße
Bernhard Brandstetter
(Sektionsleiter)

 [Gesamtergebnis 2014.pdf \(5,8 KiB\)](#)